



CONGRESO DE LA FUNDACION

Madrid, 7 de octubre de 2019

XV ANIVERSARIO

LA FUNDACIÓN

La Fundación Bamberg es una fundación privada independiente española de ámbito estatal, que tiene por objeto el estudio de las políticas de salud y de la gestión sanitaria mediante el desarrollo de acciones que potencien su investigación y desarrollo, su conocimiento y utilización innovadora, realizando estudios y actividades en las que participan tanto los sectores asistencial, farmacéutico, biotecnológico, alimentario y de las tecnologías sanitarias y de la información y comunicación, como las administraciones públicas, la comunidad científica, los centros asistenciales, las asociaciones de pacientes y las organizaciones sanitarias, orientadas a la mejora de la salud y de la eficacia y eficiencia del sistema sanitario.

En este marco de actuaciones, la Fundación trata de aportar valor y conocimiento a nuestro Sistema Sanitario, público y privado, elaborado estudios e informes y organizando conferencias, jornadas y reuniones de trabajo para tratar sobre calidad, tecnología, financiación, sostenibilidad, eficiencia y eficacia y futuro del Sistema Sanitario, implicando a todos los agentes decisores e inductores realizando estudios y como resultado publicando libros como El Modelo de Futuro de Gestión de la Salud, Ideas para la Reforma Sanitaria, Ideas para la Sostenibilidad de la Atención al Cáncer, Un nuevo Sistema Sanitario para España, Accesibilidad y equidad en la Innovación terapéutica, La renovación de nuestro Sistema Sanitario, La trasformación de la Asistencia Sanitaria, etc.

FUNCIONAMIENTO DE LOS CONSEJOS

El artículo 20 de los Estatutos, recoge que “El Patronato podrá nombrar, cuando lo estime conveniente para el desarrollo de sus fines fundacionales, tres tipos de Consejos de carácter asesor y consultivo:

- a) El Consejo Asesor, formado por personas de reconocido prestigio en el Sector de la Salud y gran experiencia en el desarrollo de políticas sanitarias y en la gestión asistencial.
- b) El Consejo Científico, formado fundamentalmente por los profesionales de la salud más relevantes en cada una de las áreas de conocimiento médico y sanitario.
- c) El Consejo Institucional formado por aquellas Instituciones Científicas y Sanitarias con las que la Fundación firme el respectivo convenio marco de colaboración.

Las funciones de los miembros de estos Consejos son, no solo las de asesorar al Patronato y a su presidente y, en la medida de las circunstancias de cada miembro, responder a las consultas formuladas, sino también la de proponer el desarrollo de actividades que, a su juicio estime que son las más oportunas y convenientes para la consecución de los fines de la Fundación.

EL CONGRESO

Tanto el Consejo Científico como el Consejo Institucional y el Consejo Asesor son órganos consultivos del Patronato y conjuntamente con este forman el Congreso de la Fundación en el que dar a conocer las actividades realizadas y las ideas a desarrollar, así como reconocer la labor realizada por los miembros de los consejos.

PATRONATO

El patronato de la Fundación tiene carácter ejecutivo, se renueva cada cuatro años y su funcionamiento está regulado por título tercero de sus estatutos. Está formado por las siguientes personas:

PRESIDENTE: IGNACIO PARA RODRÍGUEZ-SANTANA

1. Patrono: Ignacio Para Rodríguez-Santana
2. Patrono: Luciano Sáez Ayerra
3. Patrono: Ignacio López Balboa
4. Secretario General: Salvador Arribas Valiente

La Fundación cuenta con un Centro de Innovación en Tecnología y Gestión Sanitaria, dirigido por el Dr. Ángel Pueyo Cañero, actual director de investigación, calidad y docencia del Hospital Universitario de Fuenlabrada.

CONSEJO ASESOR

PRESIDENTE: MARIO MINGO ZAPATERO

1. José Javier Castrodeza Sanz, ex Secretario General de Sanidad. Profesor Titular de Medicina Preventiva y Salud Pública en la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid. Coordinador de la Unidad de Calidad del Hospital Clínico Universitario de Valladolid.
2. Julián García Vargas. Ex Ministro de Sanidad y Consumo. Ex Ministro de Defensa. Patrono de la Fundación Española del Instituto Weizmann de Israel.
3. Javier Hernández González. Doctor en Medicina. Profesor de la Universidad Alfonso XII y Académico de la Real Academia de Medicina de las Islas Baleares.
4. Eduardo Junco Petrement. Ex Director Médico del Hospital General Universitario Gregorio Marañón. Nefrólogo. Jefe emérito del Servicio de Nefrología.
5. José Martínez Olmos. Ex Secretario General de Sanidad. Ex director general de Farmacia y Productos Sanitarios. Profesor de la Escuela Andaluza de Salud Pública
6. Mario Mingo Zapatero. Ex presidente de la Comisión de Sanidad del Congreso de Diputados.
7. Rubén Moreno Palanques. Ex Secretario General de Sanidad y presidente de INSALUD, ex Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes, fue diputado nacional y director general del Centro de Investigación Príncipe Felipe.
8. Eduardo Olier Arenas. Presidente del Instituto Choiseul. Vicepresident du Observatoire des Think Tanks. Ex presidente del Instituto Empresa y Humanismo de la Universidad de Navarra. Ex director de la cátedra de Geoeconomía y estrategia internacional de la Universidad CEU San Pablo.

9. José Manuel Romay Beccaría. Ex Secretario General de Sanidad. Ex Consejero de Sanidad de Galicia. Ex Ministro de Sanidad y Consumo. Ex presidente del Consejo de Estado.
10. Alberto de Rosa Torner. Consejero Delegado de Ribera Salud.
11. Boi Ruiz García. Vicepresidente de la Fundación Humans, exconseller de Salut de la Generalitat de Barcelona, profesor de la Universitat Internacional de Catalunya.
12. Roberto Sabrido Bermúdez. Ex consejero de Sanidad de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha y ex presidente de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición.
13. Bernat Soria Escoms. Ex Ministro de Sanidad y Consumo. Ha sido catedrático de Fisiología de la Universidad Pablo de Olavide y director del Centro Andaluz de Biología Molecular y Medicina Regenerativa de Sevilla.
14. Eduardo García Toledano. Vicepresidente de la Childhood Cancer Foundation. Doctor en Economía, Salud Pública.
15. Vicente Arias Díaz. Vicerrector de Relaciones Institucionales de la Universidad Libre de Infantes Santo Tomás de Villanueva. Miembro de la Junta Directiva de la Asociación Española de Especialistas en Medicina del Trabajo.

CONSEJO CIENTÍFICO

PRESIDENTE: ENRIQUE MORENO GONZÁLEZ.

VICEPRESIDENTE: JOSE LUIS CARRERAS DELGADO

1. Javier Arias Díaz. Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid, Catedrático de Cirugía. Ex Director Banco Nacional de Líneas Celulares y Subdirector General del Instituto de Salud Carlos III.
2. Honorio Bando Casado. Doctor en Derecho, Licenciado en Ciencias de la información. Académico de las Reales Academias Nacionales de Farmacia, de Legislación y Jurisprudencia, de Doctores y de CC. Odontológicas.
3. Enrique Blázquez Fernández Catedrático de Bioquímica y Biología Molecular de la Universidad Complutense de Madrid. Académico de Número de la Real Academia Nacional de Medicina.
4. Javier Blázquez Sánchez, Jefe de Servicio de Radiología en Hospital Ramón y Cajal y del md Anderson Cancer Center de Madrid
5. Eliseo Carrascal Marino. Catedrático de Histología de la Universidad de Salamanca. Jefe del Servicio de Anatomía Patológica del Hospital de Salamanca.

6. Alfredo Carrato Mena. Jefe del Servicio de Oncología Médica del Hospital Universitario Ramón y Cajal de Madrid. vicepresidente de la Fundación ECO. Director del Instituto Ramón y Cajal de Investigación Sanitaria.
7. José Luis Carreras Delgado. Catedrático de Medicina Nuclear de la Universidad Complutense de Madrid. Académico de Número de la Real Academia Nacional de Medicina Jefe del Servicio de Medicina Nuclear del Hospital Clínico san Carlos. Ex presidente de la Sociedad Española de Medicina Nuclear.
8. Ricardo de Lorenzo y Montero, Abogado. Doctor en Derecho, Presidente en De Lorenzo Abogados. Académico Correspondiente de las Reales Academias de Jurisprudencia y Legislación y de la Real Academia Nacional de Medicina de España. Presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario.
9. Arturo Fernández- Cruz. Académico de número RANM, presidente de la Fundación Fernández- Cruz. Catedrático y Jefe de Servicio Emérito del Hospital Clínico San Carlos.
10. Jesús García Foncillas. Director del Instituto Oncológico OncoHealth. Jefe del Servicio de Oncología Médica de la Fundación Jiménez Díaz.
11. Jorge García Seoane. Presidente de la Sociedad Española de Ciencias Fisiológicas. Catedrático de Fisiología. Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid.
12. José Ramón González Juanatey. Jefe del Servicio de Cardiología del Hospital de Santiago. Expresidente de la Asociación Española de Cardiología.
13. José Luis González Larriba. Jefe de Sección de Oncología Médica y jefe de la Unidad de Tumores Torácicos del Hospital Clínico san Carlos. Director del Área de Oncología Médica de GenesisCare.
14. Cesar Gómez Derch. Director Gerente del Hospital Universitario Infantil del Niño Jesús.
15. Cristina Granados Ulecia. Directora Gerente del Hospital de Torrejón. Ex Directora Gerente del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca.
16. Juan Carlos Izpisúa Belmonte. Director de la cátedra Roger Guillemin en el Laboratorio de Expresión Génica del Instituto Salk de Estudios Biológicos, en La Jolla, California. Catedrático de biología del desarrollo en la Universidad Católica de Murcia. Ex director del Centro de Medicina Regenerativa de Barcelona. (*)
17. Carlos Jiménez Romero. Catedrático profesor de la Universidad Complutense de Madrid. Jefe de la Sección de Trasplante Hepático del Hospital 12 de Octubre. Académico Correspondiente de la Real Academia Nacional de Medicina. Premio de la Academia 2011.
18. Jorge Matias-Guiu. Jefe servicio neurología del Hospital Clínico san Carlos. Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid. Gerente de la Sociedad Española de Neurología.

19. Víctor M. Maojo García, Catedrático en la Universidad Politécnica de Madrid (UPM) y director del Grupo Informática Biomédica (GIB) de la UPM. Doctor en informática y medicina.
20. José María Moraleda, presidente del Grupo Español de Terapia Celular y Criobiología y expresidente de la SEHH, jefe del Servicio de Hematología del Hospital de la Arrixaca de Murcia.
21. Enrique Moreno González. Presidente del Tribunal de los Premios de Investigación y Tecnología de la Fundación "Príncipe de Asturias". Presidente del Consejo Superior de Sanidad de la Comunidad de Madrid. Premio Príncipe de Asturias, Doctor honoris causa por más de veinte universidades. Jefe Servicio Cirugía del Hospital Quirón-La Luz. Catedrático Emérito de Patología Digestiva de la UCM. Hospital 12 de Octubre.
22. Jesús Moreno Sierra. Jefe del Servicio de Urología .Profesor Titular de Urología y subdirector del Departamento de cirugía de la Universidad Complutense de Madrid.
23. Carlos Mur de Viu. Director Gerente Hospital Universitario de Fuenlabrada, Madrid. Doctor en Medicina, especialista en Psiquiatría. Profesor Asociado, Universidad Europea de Madrid. Académico de número de la Real Academia de Medicina de Zaragoza. Presidente de la Sociedad Española de Medicina Psicosomática (SEMP). Ex director del Hospital José Germain de Leganés. Ex director de la Estrategia Nacional en Salud Mental. Junta directiva nacional SEDISA
24. Estela Paz Artal. Jefe de Servicio de Inmunología del Hospital 12 de Octubre. Codirectora del Grupo de Investigación en Inmunodeficiencias e Inmunología del Trasplante. Presidenta de la Sociedad de Inmunología de la Comunidad de Madrid.
25. Blanca Reneses Prieto. Jefe de Servicio de Psiquiatría y directora del Instituto de Psiquiatría y Salud Mental del Hospital Clínico San Carlos de Madrid. Profesora de Psiquiatría de la Universidad Complutense de Madrid.
26. José Manuel Ribera Casado. Catedrático de Geriatría de la Universidad Complutense de Madrid.
27. Julio Sánchez Fierro. Abogado. Doctor. Expresidente de la Agencia Española del Medicamento. Exsubsecretario del Ministerio de Sanidad. Exvicepresidente del Consejo asesor del Ministerio de Sanidad. Abogado.
28. Jesús Sánchez Martos. Doctor en Medicina y Cirugía y Diplomado en Enfermería, por la Universidad Complutense de Madrid. Catedrático de Educación para la Salud de la Universidad Complutense de Madrid.
29. Ricardo Suárez. Jefe de Servicio Dermatología del Hospital General Universitario Gregorio Marañón
30. Luis Verde Remeseiro. Director Gerente de Gestión Integrada de A Coruña, ex Director Gerente del Complejo Hospitalario Universitario de Santiago de Compostela.

31. José Luis Zamorano. Vicepresidente de la Sociedad Europea de Cardiología. Jefe del Servicio de Cardiología del Hospital de la Zarzuela.

CONSEJO INSTITUCIONAL

PRESIDENTE: VALENTÍN FUSTER CARULLA, DIRECTOR GENERAL DEL CENTRO NACIONAL DE INVESTIGACIONES CARDIOVASCULARES, CNIC,

1. Asisa – Lavinia. Francisco Ivorra, presidente.
2. Asociación Portuguesa de Ingeniería y Gestión de la Salud, APEGSAUDE. Carlos Tomás Goçalves, presidente.
3. Asociación de Centros y Empresas de Hospitalización Privada. Isidro Díaz de Bustamante, presidente.
4. Centro de Cirugía Mínima Invasión, CCMII. Jesús Usón, presidente.
5. Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares Carlos III, CNIC, Valentín Fuster Carulla, director general.
6. Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas, CNIO. María A. Blasco Marhuenda, directora general.
7. Colegio Oficial de Farmacéuticos de Madrid. Luis González Díez. Presidente.
8. Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos. Jesús Aguilar Santamaría, presidente.
9. Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos. Serafín Romero Agüit, presidente.
10. Consejo Superior de Investigaciones Científicas, CSIC. Rosa M. Menéndez López, presidenta.
11. Fundació TicSalut Tecnología, Innovació i Salut. Josuè Sallent Ribes, director general.
12. Fundación ECO para la excelencia y calidad oncológicas. Vicente Guillem Porta, presidente.
13. Fundación para la Educación y la Formación en Cáncer, FEFOC. Jordi Estapé Rodríguez, director científico.
14. Fundación Tecnología y Salud, José Luis Gómez, presidente.
15. Fundación Vasca de Innovación e Investigación Sanitarias, BIOEF. María Aguirre Rueda, directora de Investigación e Innovación Sanitaria.
16. Instituto Choiseul. Eduardo Olier Arenas, presidente.
17. Instituto para la Gestión de la Sanidad. José María Martínez García, presidente.

18. Sociedad Española de Derecho Farmacéutico, ASEDEF. Mariano Avilés Muñoz, presidente.
19. Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia. Jorge Sierra Gil, presidente. (*)
20. Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria, SEMERGEN. José Luís Llisterri Caro, presidente.
21. Universidad Libre de Infantes. José Ignacio Ruiz Rodríguez, presidente-Rector.

(*) Pendiente de formalizar



FUNDACIÓN BAMBERG

info@fundacionbamberg.org. Teléfono: 34+915714248.

Capitán Haya, 47, 3º. 28020 MADRID

© 2019. Todos los derechos reservados

www.fudacionbamberg.org